



Communiqué de presse union syndicale Solidaires rhône

A Lyon depuis ce matin et encore en ce moment des violences policières intolérables

Les violences policières s'abattent encore sur Lyon depuis ce matin dans des proportions intolérables et disproportionnées.

En début d'après midi un cortège syndical où se trouvaient des syndicalistes de la CGT, de la FSU, de Solidaires et de la CNT a voulu se joindre à l'appel des lycéens et étudiants sur la place Bellecour. Les forces de police ont fermé complètement la place Bellecour, bloquant sur place plus de 1000 manifestants.

Malgré toutes les négociations que nous avons pu entamer avec les RG et les chefs de police présents, il n'a pas été possible d'obtenir l'ouverture de la place pour une évacuation en douceur via le cortège syndical qui serait alors parti en manifestation. Les interlocuteurs de la police affirmaient « avoir des ordres » et étaient conscients que la situation telle qu'elle était allait dégénérer.

Le cortège syndical gazé à plusieurs reprises a dû finalement quitter les lieux. Depuis 13H00 des manifestants sont donc pris dans une nasse place Bellecour à Lyon dont ils ne peuvent sortir et se font très régulièrement « gazer ».

Personne ne peut entrer sur la place voir ce qui se passe réellement, mais des blessés évacués sur brancard ont été vus.

L'union syndicale Solidaires rhône exige l'arrêt immédiat du massacre place Bellecour et demande à ce que les forces de police lèvent le piège tendu aux manifestants.

Lyon le 21 Octobre 2010 à 17H50